

Newsletter TVA - April 2018

1. Schleifchenturnier

An alle Tennisfreunde,
es ist wieder soweit!
Die Tennissaison 2018 startet.

Die erste Gelegenheit hierzu bieten wir unter dem Motto „Erlebnis statt Ergebnis“ allen Mitgliedern und denen, die es noch werden wollen, und allen am Tennissportinteressierten, am

Sonntag, den 29.04.18 ab 11.00 Uhr

auf unserer Tennisanlage des TV Adelsdorf.
Auch Anfänger sind herzlich willkommen!
Wir starten zur Stärkung um 11.00 Uhr mit einem Weißwurstessen.
Der Vereinstradition folgend beginnen wir die Eröffnung der Sommersaison mit unserem Schleifchenturnier.
Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt!
Keine Anmeldung im Voraus nötig.
Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung.

2. Infos zu den Außenplätzen

Aufgrund der notwendigen Betreuung und Vorbereitung (Wässern, Walzen) der Plätze und Rücksprache mit der Firma
bleiben die 4 Plätze bis zum 29.04. gesperrt.

3. Hobby-Liga

Ab 05.05.2018 startet die neue Hobbyliga des TVA.
Schön ist der Sieg noch schöner die Teilnahme, lautet die Devise.
Also: Eintragen und Mitspielen.
Die Liste zum Eintragen hängt am Eingang unseres Tennisheims.
Nähere Infos sind ebenfalls dort zu entnehmen oder auch bei **Sabine Hein Tel. 0160-95266503**

4. Jeder gegen Jeden

Auch in diesem Jahr soll diese schöne Tradition weiterhin bestehen, dafür ist der **Platz 3 mittwochs ab 18.00 Uhr** reserviert.

5. Zuschauer gesucht

Am **Dienstag, den 01.05.** spielen unsere **1. Damen 40 ab 10.00 Uhr** gegen den SpVgg Zeckern
Am **Samstag, den 05.05.** spielen unsere **2. Damen 40 ab 10.30 Uhr** gegen den SV Weiherhof

Am **Donnerstag, den 10.05.** spielen unsere **1. Knaben 14 ab 10.00 Uhr** gegen den TC98 Weisendorf

jeweils bei uns auf der Anlage in Adelsdorf.
Unsere Spieler freuen sich auf unterstützende Zuschauer.

6. Save the date

Wir bekommen Besuch von dem Tennisclub unserer Partnerstadt **Feldbach vom 20. bis zum 22.07.2018**

Natürlich werden wir ein tolles Programm anbieten.

Weitere Infos dazu gibt es in Kürze.

Bis dahin bitten wir um Vormerken des Datums, wir wollen doch unsere Gäste gebührend empfangen.

April 2018
eure Vorstandschaft